

La Pologne, autrefois l'un des leaders de l'UE et modèle à suivre, est devenue l'homme malade de l'Europe. Si l'Union ferme les yeux sur ce point, elle se trahira elle-même. Le 3 juillet, entreront en vigueur de nouveaux règlements concernant la Cour suprême, imposés par le parti au pouvoir Droit et justice (PiS) et adoptés en mode accéléré par le Parlement.

La prise de contrôle de l'appareil judiciaire par un parti politique sera alors achevée. La Pologne ne pourra plus être qualifiée d'État de droit.

Lire la suite sur la [Tribune de Genève](#).